

ADIB Personal accounts provide a diverse range of accounts and deposit solutions to end users. This Key Facts Statement provides you with information about the product description, Shari'a structure, product key features, fees, and charges. The following accounts are governed by the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services ("Banking Service Agreement") and the terms and conditions of Banking Services and Tariff Board which prevail in case of any difference between them, and the key facts listed below.		الحسابات الشخصية من مصرف أبوظبي الإسلامي عبارة عن باقة متنوعة من الحسابات وحلول الإيداع للمتعاملين. يوفر لك بيان الحقائق الأساسية الحالي معلومات حول وصف المنتجات، وهيكلها الشرعي، وميزاتها الرئيسية، ورسومها، وتكاليفها. تخضع الحسابات التالية للشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية («اتفاقية الخدمات المصرفية») ولائحة الرسوم والخدمات المصرفية، التي تسود في حالة وجود أي اختلاف بينهما، والحقائق الأساسية المذكورة أدناه.	
Product Description ADIB XPRESS Account XPRESS Account is an investment account on a Mudarabah basis that allows you to safely access your funds whenever you need along with investing the available balances for the possibility of achieving profit. XPRESS account is a digital account offered to both UAE Nationals and Residents and can be opened by new to bank customers through the ADIB mobile application*. The account is available only to salaried individuals who do not hold any active current or savings account in the UAE at the time of application. *If customer's query is not resolved through ADIB Mobile App or ADIB Call Center, the customer may visit one of the dedicated branches. For list of dedicated branches please visit https://adibm.com/xprsacc		وصف المنتج حساب إكسبرس من مصرف أبوظبي الإسلامي حساب إكسبرس هو حساب استثماري قائم على أساس المضاربة يمنحك وصولاً آمناً إلى أموالك في أي وقت، مع استثمار الأرصدة المتوفرة لإمكانية تحقيق ربح. حساب إكسبرس هو حساب رقمي يمكن فتحه من قبل متعامل مصرف الجدد سواء من مواطني دولة الإمارات العربية المتحدة أو المقيمين من خلال تطبيق الهاتف المتحرك من مصرف أبوظبي الإسلامي*. هذا الحساب متاح فقط للأفراد الذين يتقاضون رواتب ولا يملكون أي حساب جار أو حساب توفير نشط في دولة الإمارات العربية المتحدة وقت تقديم الطلب. *إذا لم يتم حل استفسار المتعامل عبر تطبيق المصرف للهاتف المتحرك أو مركز الاتصال، فيمكنه زيارة أحد الفروع المخصصة للاطلاع على قائمة الفروع المخصصة، يرجى زيارة https://adibm.com/xprsacc	
Sharia Structure Mudarabah Under a Mudarabah Account, the Customer as (the "owner of funds" or "Rab-al-Maal") authorizes the Bank which accepted such authorization as the "Mudarib" to invest the Customer's funds deposited in the Account according to the terms and conditions of the Mudarabah and the achieved profit, if any, will be shared between the parties based on the pre-agreed upon Mudarabah profit sharing ratios.		الهيكل الشرعي المضاربة بموجب حساب المضاربة، يفوض المتعامل بصفته («مالك الأموال» أو «رب المال») المصرف الذي قبل هذا التفويض باسم «المضارب» لاستثمار أموال المتعامل المودعة في الحساب وفقاً لشروط وأحكام المضاربة، ويتم تقاسم الربح المحقق، إن وجد، بين الطرفين على أساس نسب المضاربة المتفق عليها مسبقاً.	
Additional Privileges Salary Bonus Program Any ADIB account with a salary transfer of minimum AED 3,000 will be included in the Salary Bonus Program that offers special banking privileges and a chance to win every month. These are additional privileges and hence will follow the appropriate product offering Shari'a structure.		امتيازات إضافية برنامج مكافآت الراتب سيتم تضمين أي حساب تحويل راتب لدى مصرف أبوظبي الإسلامي بحد أدنى 3,000 درهم في برنامج مكافأة الراتب الذي يقدم امتيازات مصرفية خاصة وفرصة للفوز كل شهر. هذه امتيازات إضافية، وبالتالي ستتبع مبدأ عرض المنتجات المناسبة.	
Key Product Features & Financial Terms		مميزات المنتج الرئيسية والشروط المالية	
Initial Deposit	NIL	الرصيد الافتتاحي	لا يوجد
Minimum Daily Balance	NIL	الحد الأدنى للرصيد اليومي	غير مطبق
Monthly Income	Self-declaration of less than AED 5,000	الدخل الشهري	أقل من 5,000 درهم بناءً على الإقرار الذاتي
Monthly Statement	Automated for Free statement. Additional is optional and will be chargeable.	كشف الحساب الشهري	ألياً لكشف الحساب المجاني. سيكون كشف الحساب الإضافي اختيارياً وسيتم تحصيل رسوم عليه.

Visa Debit Card (in AED only)	Free for first / expired Debit Card. All subsequent replacement cards are chargeable.	مجانياً بالنسبة لبطاقة الخصم الأولى / بطاقة الخصم المنتهية الصلاحية. جميع عمليات الاستبدال اللاحقة برسوم.	بطاقة الخصم فيزا (بالدرهم فقط)
Cheque Book	N/A	لا يوجد	دفتر شيكات
Added Advantages	Mobile, Internet & SMS banking	الخدمات المصرفية عبر الهاتف المتحرك والإنترنت والرسائل النصية القصيرة	الميزات المضافة
Profit Calculation		حساب الربح	
Profit calculation will be done in accordance with the latest terms and conditions of the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services and the Announcement of Profit Distribution Method announced in all branches of the bank and on www.adib.ae		يحسب الربح وفقاً لأحدث الشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية مع الإعلان عن طريقة توزيع الأرباح المعلنة في جميع فروع المصرف وعلى الرابط: www.adib.ae	
Key Requirements		المتطلبات الرئيسية	
UAE Nationals:	- Valid original Emirates ID - Valid passport or self-attested passport copy - Emirates ID Application	- الهوية الإماراتية الأصلية السارية - جواز سفر ساري المفعول أو نسخة مصدقة ذاتياً من جواز السفر - نموذج طلب هوية الإمارات	المواطنون:
UAE Residents (Expatriates):	- Valid original Emirates ID - Valid passport in original or self-attested passport copy - Emirates ID Application	- هوية الإمارات الأصلية السارية - جواز سفر ساري المفعول أو نسخة مصدقة ذاتياً من جواز السفر - نموذج طلب هوية الإمارات	المقيمون:

Fees & Charges		الرسوم والمصروفات	
5% Value Added Tax (VAT) will be additionally added to the amount of the Banking Services fees and charges mentioned below unless explicitly mentioned that VAT is not applicable or inclusive in such amount.		تُضاف 5% ضريبة القيمة المضافة إلى مبلغ رسوم الخدمات المصرفية المذكورة أدناه ما لم يُذكر صراحة أن ضريبة القيمة المضافة غير قابلة للتطبيق أو يشملها هذا المبلغ.	
Fall below Fees (per month)	N/A	لا يوجد	رسوم انخفاض الرصيد (لشهر)
Duplicate Statement of Account Fees (per cycle)*	AED 25	25 درهماً	رسوم كشف حساب إضافي (لكل دورة)*
Monthly Service fee for XPRESS account (deducted on 27th or 28th every month)	AED 2	2 درهم	رسوم الخدمة الشهري لحساب إكسبرس (يتم خصمها في تاريخ 27 أو 28 من كل شهر)
Debit Card – New	Free	مجانية	بطاقة الخصم المباشر - جديدة
Debit Card – Replacement (per card)	AED 25	25 درهماً	بطاقة الخصم المباشر - الاستبدال (للبطاقة)
Using ADIB ATM/bank services Cash Withdrawal / Deposit, Balance Inquiry, Mini statement (last 5 transactions), Transfer within ADIB accounts, Utility Bill Payment (ADDCC, AADC, DEWA, SEWA, Etisalat)	Free	مجانياً	استخدام خدمات الصراف الآلي / خدمات مصرف أبوظبي الإسلامي السحب النقدي / الإيداع، الاستعلام عن الرصيد، كشف حساب مختصر (آخر 5 معاملات)، التحويل بين حسابات مصرف أبوظبي الإسلامي، دفع فواتير الخدمات (شركة أبوظبي للتوزيع، شركة العين للتوزيع، هيئة كهرباء ومياه دبي، هيئة كهرباء ومياه وغاز الشارقة، اتصالات)

Using non-ADIB ATM in the UAE: 1. Cash Withdrawal 2. Balance Inquiry 3. Decline for insufficient funds	1) AED 2 (per transaction) 2) AED 1 (per transaction) 3) AED 1 (per transaction)	1) 2 درهم (لكل معاملة) 2) 1 درهم (لكل معاملة) 3) 1 درهم (لكل معاملة)	استخدام أجهزة الصراف الآلي خارج مصرف أبوظبي الإسلامي في الإمارات: (1) السحب النقدي (2) الاستعلام عن الرصيد (3) الرفض بسبب عدم كفاية الرصيد
Using other GCC SWITCH ATM: Cash Withdrawal, Balance Inquiry	As per host country system	حسب نظام الدولة المضيفة	استخدام أجهزة الصراف الآلي الأخرى في دول مجلس التعاون الخليجي: السحب النقدي، الاستعلام عن الرصيد
Using non-GCC ATM: 1. Cash Withdrawal 2. Non-AED Transaction Service Fee	1) As per host country system 2) 1.99%	1) حسب نظام الدولة المضيفة 2) 1.99%	استخدام أجهزة الصراف الآلي خارج دول مجلس التعاون الخليجي: (1) السحب النقدي (2) رسوم خدمة المعاملات بغير الدرهم
Using for International Purchase: 1. Non-AED Transaction Service Fee** 2. AED International Transaction Service Fee***	1) 1.99% 2) 1.99%	1) 1.99% 2) 1.99%	الاستخدام للشراء الدولي: (1) رسوم خدمة المعاملات بغير الدرهم الإماراتي** (2) رسوم خدمة المعاملات الدولية بالدرهم الإماراتي***
Transfers submitted through ADIB online or Digital channels:		التحويلات المقدمة عبر قنوات مصرف أبوظبي الإسلامي الإلكترونية أو الرقمية:	
AED to AED Currency Transfers, to other bank accounts or to other bank cards, in the UAE	AED 1 (for UAEFTS) and AED 0.50 (for UAEIPI)	درهم إماراتي واحد (لخدمة UAEFTS) و 0.50 درهم إماراتي (لخدمة UAEIPI).	تحويلات العملات من درهم إماراتي إلى درهم إماراتي، إلى حسابات مصرفية أخرى أو إلى بطاقات مصرفية أخرى، داخل دولة الإمارات العربية المتحدة:
Foreign Currency transfers to other bank accounts in the UAE or outside the UAE	AED 25	25 درهماً إماراتياً	تحويلات العملات الأجنبية إلى حسابات مصرفية أخرى داخل دولة الإمارات العربية المتحدة أو خارجها:
* Cycle is full calendar month, i.e., 1st of the month to end of the month. ** Added to the Non-AED transactions' wholesale foreign exchange market spot rate that is selected and applied by Visa on the date of conversion in addition to the fee of Visa. *** For transfer fee applicable to transactions that take place outside the UAE where the Cardholder pays for goods and services in foreign currencies in AED (FX transaction converted at Visa spot prevailing exchange rate for such transaction on such transaction date). For the specific details and applicable terms and conditions, please refer to the ADIB Tariff Board: https://adib.com/en/SiteAssets/Personal/Banking-Services-and-Tariff-Board.pdf		* الدورة شهر تقويمي كامل، أي من اليوم الأول من الشهر حتى نهاية الشهر. ** تضاف إلى سعر الصرف الفوري بالجملة للمعاملات بغير الدرهم الإماراتي الذي تختاره وتطبقه Visa في تاريخ التحويل بالإضافة إلى رسوم Visa. *** لرسم التحويل المطبق على المعاملات التي تتم خارج الإمارات العربية المتحدة، حيث يدفع حامل البطاقة ثمن السلع والخدمات بالعملة الأجنبية بمقابلته بالدرهم الإماراتي (يتم صرف الدرهم الإماراتي إلى العملة الأجنبية بسعر الصرف السائد المطبق لدى فيزا بالنسبة لهذه المعاملة وقت تنفيذ المعاملة). للاطلاع على التفاصيل المحددة والشروط والأحكام السارية، يرجى الرجوع إلى جدول الرسوم: https://adib.com/ar/SiteAssets/Personal/Banking-Services-and-Tariff-Board.pdf	

Waiver of Cooling-off Period	فترة خيار الشرط
By agreeing to obtain this product, the Customer agrees to waive his/her right to the cooling-off period option, which gives the customer the right to cancel the account opening form within five (5) complete business days starting immediately after signing the account opening form and accepting the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services.	بمجرد موافقة المتعامل على الحصول على هذا المنتج، فإنه يوافق على التنازل عن حقه في الحصول على خيار الشرط، والذي يمنح المتعامل الحق في إلغاء طلب نموذج فتح الحساب خلال خمسة (5) أيام عمل كاملة تبدأ فوراً من تاريخ توقيع طلب نموذج فتح الحساب وقبول الشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية.

Key Terms & Conditions	الشروط والأحكام الرئيسية
- ADIB reserves the right to decline any customer application at its sole discretion and the decline reason will be communicated to the customer. - Above product criteria is subject to ADIB's approved product policy. - ADIB General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services apply to the above products. Link: https://adib.ae/-/media/project/adib/adibsite/docs/personal/general-terms-and-conditions-for-accounts-and-islamic-banking-services.pdf - ADIB reserves the right to change the Terms and Conditions, fees and charges applicable to the above products as per ADIB's Banking Services & Tariff Board from time to time as per ADIB's absolute discretion in accordance with the UAE Central Bank regulations. ADIB customers will be notified 60 calendar days prior to any change to the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services & Banking Services and Tariff Board. - ADIB staff are not allowed to collect any cash or in-kind gifts from the customer for any reason or under any circumstances. - Customer should not share One Time Password with anyone, including ADIB staff, under any circumstances.	- يحتفظ مصرف أبوظبي الإسلامي بالحق في رفض أي طلب للمتعامل وفقاً لتقدير المصرف الخاص كما سيتم إبلاغ المتعامل بسبب الرفض. - تخضع معايير المنتج المذكورة أعلاه لسياسة المنتجات المعتمدة من مصرف أبوظبي الإسلامي. - تطبق الشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية من مصرف أبوظبي الإسلامي على المنتجات المذكورة أعلاه. الرابط: https://adib.ae/-/media/project/adib/adibsite/docs/personal/general-terms-and-conditions-for-accounts-and-islamic-banking-services.pdf - يحتفظ مصرف أبوظبي الإسلامي بحق تغيير الشروط والأحكام والرسوم المطبقة على المنتجات المذكورة أعلاه طبقاً للائحة الرسوم والخدمات المصرفية في مصرف أبوظبي الإسلامي وذلك من وقت لآخر وفقاً لتقدير مصرف أبوظبي الإسلامي المطلق ووفقاً للوائح مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. سيتم إخطار متعاملي مصرف أبوظبي الإسلامي قبل ٦٠ يوماً تقويمياً من أي تغيير في الشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية ولائحة الرسوم والخدمات المصرفية. - لا يُسمح لموظفي مصرف أبوظبي الإسلامي بتحصيل أي هدايا نقدية أو عينية من المتعامل لأي سبب أو تحت أي ظرف من الظروف. - يجب على المتعامل عدم مشاركة كلمة السر لمرة واحدة مع أي شخص، بما في ذلك موظفي مصرف أبوظبي الإسلامي، تحت أي ظرف من الظروف.
Warnings	تحذيرات
- The Bank reserves the right to close the customer's account as stipulated in the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services if the customer fails to meet the relevant account terms and conditions. - By waiving the cooling-off period on all Current & Savings accounts, a fee of AED 100 shall be levied on closing the account within 6 months from the date of opening the account. - An account will be deemed dormant if there have been no transactions by the customer for a period of 3 years from the date of last transaction. - Sharing or providing access to your bank accounts, cheques, or debit cards may result in unauthorized transactions, potential financial loss, and compromise of sensitive information. Protect your financial assets by keeping this information confidential.	- يحتفظ المصرف بالحق في إغلاق حساب المتعامل وفقاً لما هو محدد في الشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية في حال مخالفة المتعامل للشروط والأحكام الخاصة بالحساب. - بالتنازل عن الحق في الحصول على فترة خيار الشرط على الحساب الجاري وحسابات التوفير، سيتم تطبيق رسم قدره ١٠٠ درهم عند إغلاق الحساب خلال 6 أشهر من تاريخ فتح الحساب. سيُعتبر الحساب خاملاً إذا لم يكن هناك معاملات من المتعامل لمدة 3 سنوات من تاريخ آخر معاملة. - قد تؤدي مشاركة أو توفير الوصول إلى حساباتك المصرفية أو الشيكات أو بطاقات الخصم إلى معاملات غير مصرح بها وخسارة مالية محتملة وتسوية المعلومات الحساسة. قم بحماية أصولك المالية من خلال الحفاظ على سرية هذه المعلومات.
This warning is only for XPRESS account holders: - If XPRESS account monthly service fee is not paid for 6 consecutive months, the account will be closed. The customer will be notified in writing 60 days in advance prior to closure of the account. If there are any residual funds less than the monthly service fee, it will be used to pay any outstanding fees. - In case of changing the customer's segment / category, the account will be converted to a regular savings account, then all the terms and conditions, features, and fees of the savings account and new segment will be applied. - XPRESS account will be closed if the customer has submitted false or misleading information or holds or subsequently opens another account in addition to the XPRESS account. The customer will be notified in writing 60 days in advance.	هذا التحذير فقط لأصحاب حساب إكسبرس: - في حال عدم سداد رسم الخدمات الشهري لحساب إكسبرس لمدة 6 أشهر متتالية، فسيتم إغلاق الحساب. سيتم إخطار المتعامل كتابياً قبل 60 يوماً من إغلاق الحساب. في حال وجود أي رصيد متبقٍ أقل من رسوم الخدمة الشهرية، فسيتم استخدامه لسداد أي رسوم مستحقة. - في حال تغيير فئة المتعامل، فسيتم تحويل حساب إكسبرس إلى حساب توفير عادي، وسيتم تطبيق شروط وأحكام ومنافع ورسوم حساب التوفير والفئة الجديدة. - سيتم إغلاق حساب إكسبرس إذا قدم المتعامل معلومات خاطئة أو مضللة، أو إذا كان يمتلك أو يفتح حساباً آخر بالإضافة إلى حساب إكسبرس. وسيتم إخطار المتعامل كتابياً قبل 60 يوماً.

Applicant Acknowledgement	إقرار مقدم الطلب
I hereby acknowledge and confirm that the product key facts statement has been read, understood, signed by me before signing the account opening form and General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services.	أقر بموجب هذا أنني قرأت بيان الحقائق الأساسية للمنتج وفهمته ووقعته قبل توقيع نموذج فتح الحساب والشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية.
Customer Name:	اسم المتعامل:
Date:	التاريخ:
Customer Signature:	توقيع المتعامل: